

DOCTRINAS BÁSICAS Y FUNDAMENTALES

LOSÁNGELES

3ª PARTE : ESPÍRITUS MALVADOS

Base Bíblica:
Colosenses 1:15

Los ángeles fueron creados perfectos, intachables y al igual que el hombre, fueron dotados con la capacidad de elegir. Bajos la dirección de Satanás, muchos de ellos pecaron y fueron arrojados del cielo.

I.- ÁNGELES CAÍDOS: Según las Sagradas Escrituras, los Ángeles Caídos o Nephilim (palabra hebrea que significa caídos) son todos aquellos ángeles expulsados del cielo como castigo por desobedecer o rebelarse contra Dios. Esta creencia también se da en las diferentes religiones, un *"ángel caído"* es aquél que se ha exiliado del cielo. . 2º Pedro 2:4 / Judas 6. Existen innumerables creencias acerca de los ángeles caídos. Muchos hablan de su libre albedrío, de su lujuria, su orgullo o incluso de que ellos no han comprendieron los actos de Dios, en especial la encarnación de Cristo y el sentirse obligados a adorarle estando él en la condición humana. Juan 12:31 / Juan 14:30 Apocalipsis 12:4,7,9.

Al caer el hombre en los lazos del pecado han adquirido gran poder sobre él. 2º Corintios 4:3-4 / Efesios 2:2. Pero este poder ha sido destruído en lo que respecta a aquellos que somos fieles a Cristo por la Redención que Él ha logrado. Apocalipsis 5:9.

Los ángeles no están incluídos en la promesa de redención, 1º Pedro 1:12, pero el infierno ha sido preparado para el castigo eterno de ellos, Mateo 25:41

II.- DEMONIOS: La Biblia no describe el origen de los demonios. Parece ser un misterio que rodea el origen del mal, pero la Biblia sí nos expresa y testifica con claridad su existencia y su actividad. Mateo 12:26-27. Lo más lógico, tal vez, es creer que los demonios son los mismos ángeles caídos que vagan por los espacios celestes sin morada fija y están bajo las órdenes de Satanás.

1.- ¿Qué hacen los demonios?: Son millones.

Extienden el poder de Satanás. Efesios 6:11-12

a) **Promueven la idolatría, las doctrinas falsas.** 1º Timoteo 4:1

b) **Hablan falsedad dentro de la Iglesia:** 1º Juan 4: 1-4.

c) **Promueven la Perversión moral:** Levítico 18:6-30 / Deuteronomio 18:9-14

d) **Provocan enfermedades físicas** Mateo 9:33/12:22/17:15-18/Apocalipsis 9:14-19.

e) **Toman posesión de personas:** (mayormente no cristianizadas).

Posesión: Es el control directo de un individuo por uno o más demonios. Son capaces de doblegar la voluntad de la persona en la cual se introducen. Los objetivos de la posesión demoníaca son: Engañar, arruinar, alejar a la persona de Dios.

En los evangelios los vemos como espíritus sin cuerpo que entran en el hombre. En algunos casos más de un demonio hace residencia en la misma víctima. Marcos 16:9. La morada de demonios en el hombre provoca locura, a veces se cree que provocan otras enfermedades relacionadas con el sistema mental y nervioso. Mateo 9:33/12:22/ Marcos 5:4-5.

La persona que está bajo el dominio de demonio no es dueña de sí misma, el mal espíritu habla por medio su boca o lo deja mudo a voluntad, lo lleva a donde quiere y por lo general lo usa como instrumento diabólico, dándole incluso poderes sobrenaturales como adivinación, fuerza extraordinaria, encender fuego con la mente, hablar a la mente de otros (telepatía), etc.

f) Inducen al pecado: Inducir es influir o alterar la forma de pensar o de actuar en una persona para que realice una acción o piense del modo que se desea, especialmente si es negativo.

El objetivo de la influencia de los demonios es alejar nuestras mentes de Dios, de convencernos a hacerle daño a nuestros hermanos y de provocar que estemos descontentos con Dios.

CONCLUSIÓN: La manera más eficaz que tiene el hombre cristiano de librarse de los demonios es la oración al Señor en su nombre. Algunos sanan de inmediato, otros con dificultad. Pero de igual manera podemos determinar que este método no fracasa y no importa lo difícil y dilatado del caso, el diablo siempre hace abandono de su víctima y comprobado está que no retorna si el hombre se hace un seguidor de Jesucristo y vive una vida sinceramente cristiana, apegada a las escrituras.

Una persona liberada de demonios, requiere de acompañamiento por varios meses, para que no se sienta agobiada por la porfía de los demonios de dejarlo en paz.